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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
24. Oktober 2023

Sitzungsbeginn: 19:02 Sitzungsende: 19:48
Protokoll:Wiebke
Anwesende:Wiebke, Helene (bis 19:40), Jana, Xenia, Ernst, Alex L., Alex H., Daniel, Lisa, René, Nuri
(Gast), Laura (Gast), Enie (Gast), Malte (Gast), Laurenz (Gast), Stefanie (Gast), Hannah (ab 19:20, Gast),
Lena (ab 19:20, Gast)

TOP 0
Redeleitung
● Jana

Fachschaftsdienst
● Dienstag, 31. Oktober 2023: Ernst, Laurenz

Kommentare und Stänkereien
● -

Berichte
● Alex H. berichtet aus EPG

− Bevinus war da Projekt für 30CP um Defizite aus der Schule auszugleichen, Zusatzübungen
− Profillinien mehrere möglich
− Nachhaltigkeitsstudium wird Bachelor – Chemie+

● Jana Produktivitätstag: Die meisten Dinge wurden erledigt, aufgeräumt, Finanzen wurden gemacht
Post und Protokolle
● Post wurde geholt: Kittel Ausgabegenehmigung ist gekommen
● Protokoll vom 17.10. mit Änderungen beschlossen (3 ent., 13 ja)
● Digitale Post

− Präventionsprogramm gesund ins Lehramt
− Gruppensprecher Fakultätsrat: Sophie und Thomas
− Studi, der fragt, ob hier wer an Batterien forscht (Helene antwortet)

Finanzen
● Rechnungen von Ersti-Woche und Kittel wurden bezahlt ~ 3000€, AStA Darlehen fehlt noch
● Druckerpatronen wurden bestellt

To-Do und Aufgaben
● Lena: Protokoll vom 25.7. korrigieren

Public Service Announcement
● ACF Destillen wurden abgebaut
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Wanderpokal
● -

TOP 1: Lehramtzugehörigkeit
● 7/2 will Antrag stellen, dass alle Lehramtsstudierenden zur 7/2 gehören sollen, 1/3 dafür (größter

Teil), 1/1 und 1/2 dagegen
● Argumente dagegen: fehlende Kommunikation,
● Steffie berichtet vom Treffen: Antrag wird gestellt werden, trotz Gegenmeinungen, Idee: Gegenantrag

(dass nur die 1/3 wechselt)/mal mit den Listen reden, die im StuPa darüber abstimmen werden
● Vorteil: alle Lehrämtler gebündelt mit „Heimatgefühl“ zur Fs, Gremien werden nicht durch 1er besetzt
● Nachteil: Schwerpunkt auf BiWi und nicht auf den Fächern (Im Bachelor Lehramt hat man

hauptsächlich die Fächer und weniger BiWi)
● Sowohl wir als auch unsere Lehrämtler sind dagegen
● Wird im StuPa abgestimmt
● Falls Antrag nicht durchgeht: Gremien, Austausch mit 7/2, wie wird das geregelt
● Generell bessere Kommunikation mit Lehramt
● Nächste Woche neues Treffen mit 7/2 – nochmal finale Meinung sagen

TOP 2: Gremienbesetzung
 Siehe Anlage 1
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Anlage 1


